



SUMBER/ MEDIA	:	
HARI/TANGGAL	:	
HALAMAN/KOLOM	:	
KALSIFIKASI	:	
TANGGAL PEMBUATAN	:	

Haruan Pelita
Jumat 8/1
12/2

Menag Lantik Pejabat Eselon I dan II Kemenag

Jakarta, Pelita

Menteri Agama Lukman Hakim Saifuddin secara resmi melantik sebanyak 30 pejabat eselon I, II dan Pimpinan Perguruan Tinggi Keagamaan di lingkungan Kementerian Agama.

Pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan tersebut digelar di Auditorium HM Rasjidi Gedung Kemenag di bilangan Jalan Thamrin Jakarta.

Turut menjadi saksi dalam pengambilan sumpah jabatan pejabat yang dilantik, Sekjen Kemenag Nur Syam dan Dirjen Pendidikan Islam Kamaruddin Amin.

Dalam arahannya Menag Lukman Hakim menyatakan pelantikan ini patut disyukuri dan mengharapakan kepada

para pejabat yang dilantik dapat menjalani berbagai macam program dan kegiatan dalam rangka melayani kehidupan umat beragama.

"Pahami dengan baik apa jabatan itu. Ada yang menganggap jabatan itu hadiah dan amanah. Ada juga menganggap jabatan itu adalah berkah. Saya mempresepsikan jabatan itu adalah kepercayaan dari negara dan Tuhan. Saya optimis pejabat yang dilantik hari ini adalah ASN yang sudah mengabdikan belasan tahun hingga puluhan tahun sehingga mengerti apa itu birokrasi. Jaga kepercayaan negara dan kepercayaan yang diberikan Tuhan," pesan Menag.

Berikut Nama Pejabat Eselon I dan II yang Dilantik:

Prof Dr Oman Fathurahman M Hum, sebagai Staf Ahli Bidang Manajemen Komunikasi dan Informasi Kementerian Agama

Dr Janedjri, sebagai Staf Ahli Bidang Hukum dan Hak Azasi Manusia Kementerian Agama

Prof Dr M Arskal Salim GP.MA, sebagai Direktur Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam Direktorat Jenderal Pendidikan Islam

HM Arfi Hatim, sebagai Direktur Bina Umrah dan Haji Khusus Direktorat Jenderal Penyelenggaraan Haji dan Umrah Kemenag

Dr H Juraidi MA, sebagai Direktur Urusan Agama Islam dan Pembinaan Syariah Direktorat Jenderal Bimbingan Masyarakat Islam Kemenag

Muhammad Fuad Nasar, sebagai Direktur Pemberdayaan Zakat dan Wakaf Direktorat Jenderal Bimbingan Masyarakat Islam Kemenag

Nyoman Suriadarma, sebagai Sekretaris Direktorat Jenderal Bimbingan Masyarakat Buddha Kemenag

Dr Muhammad Zain, sebagai Kepala Pusat Penelitian dan Pengembangan Lektur, Khazanah Keagamaan dan Manajemen Organisasi Balitbang dan Diklat Kemenag

Dr Muchlis Muhammad Hanafi, sebagai Kepala Lajnah Pentashihan Mushaf Al-Quran Balitbang dan Diklat Kemenag

H Saiful Mujab S.Ag, MA sebagai Kepala Kanwil Kementerian DKI Jakarta

Drs Muhammad, sebagai Kepala Kanwil Kementerian Agama Jambi

Drs H Ridwansyah, sebagai Kepala Kanwil Kementerian Agama, Provinsi Kalimantan Barat

Drs H Masrawan, sebagai Kepala Kanwil Kementerian Agama, Provinsi Kalimantan Tengah

H Hendri S.Ag.MPd sebagai Kepala Kanwil Kementerian Agama Sumbar

Drs Alwan Suban M.Ag, sebagai Kepala Biro Administrasi Umum, Perencanaan dan Keuangan UIN Alauddin Makassar

Drs Rijalul Faqih, sebagai Kepala Biro Administrasi Umum, Perencanaan dan Keuangan UIN Sunan Ampel Surabaya

Mirwan Fasta S.Ag, sebagai Kepala Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan dan Kerjasama UIN Raden Fatah Palembang

Drs Jumari Iswadi MM, sebagai Kepala Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan dan Kerjasama UIN Raden Intan Lampung

Dr H Mahbub Daryanto, sebagai Kepala Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan dan Kerjasama UIN STS Jambi

Drs H Teguh Sarwono, sebagai Kepala Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan dan Ker-

jasama UIN Sultan Hasanuddin Banten

Drs H Badrun MPd, sebagai Kepala Biro Administrasi Umum, Perencanaan dan Keuangan UIN Mataram

Drs Mukhlis MPd, sebagai Kepala Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan dan Kerjasama UIN Antasari Banjarmasin

Dr Samlan Ahmad, sebagai Rektor IAIN Ternate

Prof Dr H Sagaf. S Pettalongi M.Pd, sebagai Rektor IAIN Palu

Dr I Nyoman Wijana, sebagai Ketua Sekolah Tinggi Agama Hindu Negeri Gde Pudja Mataram

Drs H Saifi M.Pd, sebagai Kepala Administrasi Umum Perencanaan, Keuangan dan Kepegawaian UIN Antasari Banjarmasin

Dr Tohar Bayoangin, sebagai Kepala Biro Administrasi Umum, Perencanaan, Keuangan dan Kepegawaian UIN Sumatra Utara

Drs Johanis, sebagai Kepala Biro Administrasi Umum Perencanaan, Keuangan dan Kepegawaian UIN Sultan Thaha Jambi

Dr H Sofyan Noor, sebagai Kepala Kanwil Kementerian Agama Provinsi Kalimantan Timur

Drs Mamat Rahmatullah, sebagai Kepala Biro Administrasi Umum Perencanaan dan Keuangan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. (rel)

NIP :

Jabatan :

Tanda Tangan :